

Órganos sin fronteras

[Nancy Scheper-Hughes](#)

La demanda de trasplantes de órganos en los países ricos crece más rápido que la oferta de órganos donados por medios tradicionales. Como consecuencia, un pequeño pero creciente número de los pobres del mundo está poniendo en venta sus extremidades, y los riñones son los órganos más cotizados.

[Gráfico: El déficit de donantes](#)

[Descargar Imagen Ampliada](#)

[Gráfico: Mercado Organizado](#)

[Descargar Imagen Ampliada](#)

[Gráfico: Turismo de Transplantes](#)

[Descargar Imagen Ampliada](#)

[Gráfico: Suma de las partes](#)

[Descargar Imagen Ampliada](#)

La demanda de trasplantes de órganos en los países ricos crece más rápido que la oferta de órganos donados por medios tradicionales. Como consecuencia, un pequeño pero creciente número de los pobres del mundo está poniendo en venta sus extremidades, y los riñones son los órganos más cotizados. [Nancy Scheper-Hughes](#)

[Gráfico: El déficit de donantes](#)

[Descargar Imagen Ampliada](#)

[Gráfico: Mercado Organizado](#)

[Descargar Imagen Ampliada](#)

Gráfico: Turismo de Transplantes

Image not found or type unknown

[Descargar Imagen Ampliada](#)

Gráfico: Suma de las partes

Image not found or type unknown

[Descargar Imagen Ampliada](#)

Nancy Scheper-Hughes es profesora de Antropología Médica en la Universidad de California (Berkeley, EE UU) y directora de Organs Watch, un centro que recopila información sobre el tráfico global de órganos.

Fecha de creación

10 septiembre, 2007